
Conseil d’école du lundi 12 novembre  
 
Présents :  
Les enseignants : Mmes Voisard (directrice), Masqué, Lenoble, Hentry, Gandon et MM Bernhard, Lagarde, Percher 
(directeur)  
Les représentants de la mairie : Mr Robin, Mme Desouches, Mr Audurier (Maire) 
Réseau d’Aide : Mme Blondeau (Psychologue), Mme Revault (Maîtresse ré-éductrice)  
Mme Malbrant (DDEN) ; Stéphanie Dos Santos (emploi de vie scolaire), Mmes Le Ru, Charpentier, Mlle Monière 
(ATSEM) 
Les parents d’élèves maternelle : MM Julien, Thibault, Van Elsvwe, Mme Mériaux 
Les parents d’élèves élémentaire :  : M Rivière,  Mmes Beauciel, Bidault, Larue, Pereira 
 
Elections : installation du conseil d’école.  
Ecole Nombre d’électeurs votants exprimés % de votants 
élémentaire 170 118 114 74 % 
maternelle 125 77 76 60,8 % 
 
Question rajoutée à l’ordre du jour : Les jeux dang ereux.  
M. Percher fait un compte rendu des jours précédents  
- Inquiétude rapportée avant la rentrée par des parents quant à des jeux dangereux (« tomate, foulard ») 
- Dispositions prises par l’équipe le jour de la rentrée et les jours suivants  (sensibilisation, échanges avec les élèves, 

information des parents  et analyses plus  précises) ; discussion et appel des parents des enfants susceptibles d’être 
concernés pour recouper les témoignages.  

- Réunion jeudi soir 18 h avec les différents partenaires ainsi que les parents inquiets pour un état de la situation les 
actions de surveillance, de d’information et de prévention à mener. 

L’Inspection Académique suit la situation de très près. Les enseignants rencontrent l’Inspecteur d’Académie pour évaluer 
la situation environnementale.  
Les engagements pris par l’équipe enseignante avec les parents, la mairie, la cantine et famille rurale sont évidemment 
poursuivis : vigilance – prévention - information. 
- Le Réseau d’Aide Spécialisé peut se rendre disponible pour les familles qui le souhaitent, notamment la psychologue 

scolaire. Pour quelques enfants, l’équipe enseignante pourra proposer cette possibilité aux parents de manière plus 
précise. 

- Une réunion est envisagée prochainement (avant les vacances) avec les parents pour informer et faire de la 
prévention. M. Percher suggère qu’il y ait des intervenants : association, psychologue, médecin… M. Le maire 
approuve l’idée de la réunion collective. Mme Larue fait part de l’importance des relations parents / enseignants et 
témoigne que les parents sont prêts à s’engager dans le problème et pense que la réunion sera nécessaire avec un 
intervenant extérieur qui mènerait les débats. 

- Un dossier complet d’information existe sur le site http://eduscol.education.fr/D0203/jeux_dangereux.htm 
 
Rentrée scolaire  
Maternelle 67 enfants  64 familles 
24 PS Mme Lenoble , 18 MS  Mme Voisard, 25 GS   Mme Masqué 
Stéphanie Dos Santos occupe un poste d’Emploi de Vie Scolaire jusqu’en juin pour une aide administrative et un 
encadrement de groupes d’enfants en BCD et Informatique. Elle a assuré la remise en route de la BCD. 
L’équipe du réseau d’aide est modifiée et renforcée : 
Sophie Revault exerce une fonction de ré-éducatrice et Sébastien Herbert celle d’aide pédagogique. 
Aide pédagogique : pour des enfants en difficulté scolaire. 
Aide ré-éducative : pour des élèves dont les difficultés peuvent être comportementales, environnementales, ce qui les 
empêche d’être engagés pleinement dans les apprentissages. 
Mme Revault explique son travail notamment de prévention à l’école maternelle. 
Les enseignants rappellent qu’ils signalent les difficultés aux parents au réseau d’aide, lequel définit les propositions 
d’aide.  
Elémentaire 99 élèves 
26 CP M Lagarde, 25 CE1 M Bernhard, 27 CE2 Mme Gandon et M Percher, 13 CM1 et 8 CM2 Mme Hentry 
Prévisions rentrée 2008  
Pour la maternelle, Mme Voisard informe qu’il est à ce jour difficile de prévoir les petites sections. Pour l’élémentaire, la 
situation est plus simple. Avec 116 élèves attendus, une ouverture de classe est à prévoir. 
Une réflexion est engagée avec la mairie à propos du local. 
Plutôt qu’un préfabriqué, qui coûte cher, le seul grand local disponible serait la BCD, lequel lié à la salle informatique 
constitue un lieu de travail indispensable et utilisé quotidiennement. Cependant, 2 autres pistes existent : la salle du 
réseau d’aide (14 places) et la salle de réunion du stade (classe excentrée mais espace satisfaisant pour la classe) 
A plus long terme, la construction d’une école est prévue. M le Maire rappelle les coûts élevés de la construction et que 
celle-ci doit être intégrée dans un projet d’urbanisme qui prend du temps. Mais la construction peut être rapide. 
M. Thibault demande si les projets ne pourraient pas commencer dès à présent. M. le maire précise qu’une étude est 
déjà engagée sur le système de chauffage (bois pour l’ensemble des  2 écoles) et propose la constitution d’un groupe de 



réflexion. Cette commission sera composée de la commission des bâtiments de la mairie, des représentants des 
enseignants des deux écoles, des parents  de l’accueil périscolaire, de la cantine, du réseau d’aide de la DDEN. 
Le maire se charge d’envoyer les invitations pour la réunion fixée le lundi 10 décembre à 20 h à la mairie. 
A propos des lotissements, M le Maire informe que les travaux ont commencé. 20 lots sont en vente  (6 déjà vendus). 
Les premières maisons vont sortir dans l’année. En janvier 2009 il y a des risques d’arrivées. 
 
Le règlement intérieur  
Modification pour l’école maternelle :  le BCG n’est plus obligatoire. Insistance pour le marquage des vêtements. Respect 
des horaires d’accueil : 8h20 -> 8 h40 
Mme Malbrant demande des précisions sur  « l’état médical » de l’enfant à l’inscription. 
M. le maire insiste sur le point 8 : Il  invite les parents à s’adresser aux enseignants lors de problème. 
Elémentaire : pas de modification. 
M Percher fait le point sur le Plan de Mise en Sûreté de l’école ; il sera proposé dans sa version définitive en mars 2008. 
 
Projets de l’élémentaire  
L’infirmière scolaire va intervenir en CE1 pour un bilan médical le jeudi matin  (les 15, 22 et 29 novembre). 
Cross inter écoles le 30 novembre. La marie sera sollicitée pour les installations collectives, et les parents pour encadrer 
les différents ateliers. 
CP et CE1 : spectacle Linamalou à Dolus le Sec dans le cadre du festival jeune public « côté jardin » 
CP : Correspondance avec Véretz et rencontre projet jardin avec l’animatrice Anna 
Cycle lire et faire lire Pierre et Nine Tapin. 
Piscine  pour les classes de CP et CE1 
Cycle 3 : projet patrimoine période de l’antiquité  
CM1 CM2 :  en littérature projet sur Balzac 
CE1 : piscine, cross, spectacle Linamalou 
M Lagarde précise dans quel esprit sont menés ces projets dont l’objectif est de proposer des situations d’apprentissages 
variés, motivants. 
Projet maternelle  
Cycle lire et faire lire pour les MS  GS ; participation de Jeanine Bouillo. 
22 novembre : spectacle « toc, toc » de la Compagnie du petit monde - spectacle sonore et rythmé – dans le cadre du 
festival NACEL. 
Rencontre sportives USEPIADES / Ronde Tourangelle en fin d’année. 
MS : projet jardin avec Anna au printemps 
GS : prévention sur les problèmes dentaires en décembre 
PS : Sortie en ferme pédagogique et sortie sur le marché. Il faudra des accompagnateurs. 
 
Questions diverses  
Problème de circulation et de stationnement à l’élémentaire : devant les écoles la cohue et les stationnements irréguliers 
mettent parfois les enfants en danger. Le rappel à la vigilance et la responsabilité est fait ; M le maire fait état de la 
présence du garde champêtre. 
Allemand : il n’y pas d’allemand cette année pour les CE2 faute de candidats mais rien n’est définitif pour les autres 
années. 
Tri sélectif :  la communauté de communes peut apporter son aide pour une sensibilisation auprès des élèves. Un tri de 
papier est déjà fait dans les grandes classes. 
 
M Van Elsuwe présente le projet de l’ADEVE associé à l’Observatoire Astronomique pour des proposition de séjour 
commun sur les thèmes « environnement-faune et flore –patrimoine » et Astronomie,  avec une possibilité d’hébergement 
au moulin de Ligoret. 
 
Travaux demandés  
Maternelle : grillage entre cantine et cour école maternelle ; problème d’odeur dans les sanitaires GS, tisanerie et couloir 
MS-PS. 
Elémentaire : éclairage du tableau de la classe de CP ; trous aux pieds des arbres de la cour à boucher. 
 
Vu, les directeurs. C Percher, C Voisard. 


